
Forever Livres #3
Vernissage le vendredi 23 juin

de 17h à 21h
« Dans tes cheveux »

Avec Marianne Herjean

Dans le cadre de l'exposition « F... moi la paix », qui réunit quatre artistes majeurs du
Moyen-Orient, et de la Fête de la Musique, Forever Livres #3 s'associe à la Librairie

LetuBooks, qui présente des ouvrages en lien avec l'exposition et avec le récit de
Marianne Herjean, Dans tes cheveux, un carnet de voyage de Genève à Téhéran.

L’œuvre-livre est une création sensorielle, voulue comme un espace expérimental et
libre. Analix Forever semble une vaste bibliothèque dans laquelle vous pourrez toucher,

acheter, saisir, feuilleter et repartir avec des livres.

Marianne Herjean, Soleil vert, 2023

Marianne Herjean (née en 1989 à Brest), vit et travaille à Genève. Diplômée de l’école du
paysage de Versailles en 2015, au cours d’un long séjour en Chine, elle s’initie à la

peinture, aux papiers et aux marges poétiques des paysages mondialisés.

Notre partenaire est LetuBooks, une librairie indépendante créée en 1973
par Bernard Letu. Au départ, la librairie était une galerie d'art, spécialisée dans les

gravures fantastiques telles que M.C. Escher, Mohlitz, Desmazières. Au fil du temps,
la Galerie est devenue une librairie dédiée aux beaux-arts et aux arts appliqués.

En 2022, profondément passionnées par les Arts, Alix Ripoll et Julia Cincinatis décident
ensemble de poursuivre l'aventure et de reprendre la librairie pour assurer sa pérennité à

une époque de pandémie et de mutations technologiques sans précédent. 
Elles s'assurent de présenter une collection marquée par une vision indépendante,

éclectique tout en restant à la fois harmonieuse et belle. 

Vernissage « Dans tes cheveux »
Vendredi 23 juin de 17h à 21h  

17h : Ouverture    
17h30 : Présentation de l'exposition « F... moi la paix » et de Forever Livres 
par Barbara Polla
17h45 : Partages et verre de l'amitié Forever Livres #3
18h30 : Présentation de LetuBooks par Julia Cincinatis, co-directrice de la librairie et
lecture d'extraits d'éditions sur le Moyen-Orient 
19h : Danse Sema de Marianne Herjean, accompagnée par Arman Rashidi 
19h30 : Lecture d'extraits du carnet de voyage de Marianne Herjean, De Genève à Téhéran 
puis : Livres livres livres... visites de l'exposition et partages
20h30 : Improvisation au piano par Nikias Imhoof, pianiste — en ouverture
de la Fête de la Musique
21h : Clôture  

Serwan Baran, Ayman Baalbaki, Abdul Rahman Katanani, Said Baalbaki, Chêne-Bourg, mai 2023

Pour la Fête de la Musique, Nikias Imhoof propose une journée exceptionnelle,
la dernière de l'été / automne 2023, ce dimanche 25 juin. 

SAVE THE DATE 

Des éditions sur le Moyen-Orient et la paix seront disponibles jusqu'à fin juillet, à la
librairie LetuBooks. Adresse : Rue Jean-Calvin 2, 1204 Genève. 

Dans la galerie, exposition en cours jusqu'a fin août « F... moi la paix »
de Ayman Baalbaki, Said Baalbaki, Serwan Baran, Abdul Rahman Katanani. 

Finissage le 5 septembre en présence des artistes.

Forever Books #3
Opening: Friday 23 June

5 to 9 pm
 "In your hair"

With Marianne Herjean

As part of the "Leave me in peace" exhibition, which brings together four major artists
from the Middle East, and the Fête de la Musique, Forever Books #3 has teamed up with

Librairie Letu to present books related to the exhibition and Marianne Herjean's
narrative In your hair, a travel diary from Geneva to Teheran. 

The book as a work, or the work as a book: a sensory creation and a free space.
Analix Forever will be a vast library where you can touch, buy, grab, leaf through books

and leave with many of them.

Marianne Herjean (born 1989, Brest) lives and works in Geneva. She graduated from the
Landscape School of Versailles in 2015. During a long stay in China, she initiated herself to

painting, papers and the poetic margins of globalized landscapes.

LetuBooks is an independent bookstore created in 1973 by Bernard Letu.
Initially the bookshop was an Art Gallery, specializing in fantastic engravings such as M.C.
Escher, Mohlitz, Desmazières, etc. Over time, the Gallery has became the best bookstore

in Geneva for fine arts and applied arts book.
In 2022, after having worked with Bernard for a few years and deeply passionate about the

Arts, Alix Ripoll and Julia Cincinatis jointly decide to continue the adventure and take
over the bookstore to make sure it survives through a time of pandemic and

unprecedented technological changes. The most important for them remains to present a
collection marked by an independent vision but which feels both

harmonious and beautiful. 

Opening "In your hair"
Friday 23 June, 5 to 9pm

5pm: Opening     
5:30pm: Presentation of the "Leave me in peace" exhibition and Forever Books
by Barbara Polla
5:45pm: Sharing art and drinks for Forever Books #3
6:30pm: Presentation of LetuBooks by Julia Cincinatis, co-director, and reading
excerpts from editions on the Middle East
7pm: Sema Dance by Marianne Herjean, accompanied by Arman Rashidi 
7:30pm: Reading of excerpts from Marianne Herjean's travel diary, De Genève à Téhéran 
Then: Books books books... exhibition visits and sharing 
8:30pm: Piano improvisation by Nikias Imhoof, pianist — to open la Fête de la Musique 
9pm: Closing

For la Fête de la Musique, Nikias Imhoof proposes an exceptional day,
the last of summer / autumn 2023, on Sunday June 25. 

SAVE THE DATE 

Publications on the Middle East and peace will be available until the end of July
at LetuBooks. Address: Rue Jean-Calvin 2, 1204 Geneva.

In the gallery, current exhibition until the end of August "Leave me in peace"
by Ayman Baalbaki, Said Baalbaki, Serwan Baran, Abdul Rahman Katanani. 

Finissage on September 5 in the presence of the artists.

See you at Forever Livres #3
Pour toute information complémentaire,

veuillez contacter Barbara Polla : barbara.s.polla[at]gmail.com

Avec le soutien de l'Office Cantonal de la Culture et du Sport

https://www.instagram.com/galerieanalixforever/
https://www.facebook.com/galerieanalix/
https://vimeo.com/analixforever
https://analixforever.com/

